



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Rolf Richterich, FDP: Verzögerung Doppelspurausbau Laufental**
Autor/in: [Rolf Richterich](#)
Mitunterzeichnet von: Andreas Giger-Schmid
Eingereicht am: 30. Oktober 2014
Bemerkungen: als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Gemäss Bundesamt für Verkehr BAV verzögert sich die Inbetriebnahme des Doppelspurausbaus im Laufental um vier Jahre (s. Berichterstattung vom 29. Oktober 2014). Grund dafür soll die fehlende Kapazität im Bahnhof Basel SBB sein. Die Einführung des zweiten Schnellzugs sei 2021 nicht möglich. Erst mit dem Ausbau des Bahnhofes Basel SBB im Jahre 2025 könne der zweite Schnellzug abgewickelt werden.

Damit würde sich für vier Jahre (2021-2025) die Situation gegenüber heute massiv verschlechtern. Die dringend nötige Erweiterung des Angebots würde damit in weite Ferne rücken.

Der Regierungsrat wird aufgefordert, folgende Fragen dringlich zu beantworten:

1. Wie ist die Haltung des Regierungsrats zu dieser massiven Verschlechterung der Angebots-situation für die Jahre 2021-2025?
2. Was unternimmt der Regierungsrat gegen diese drohende Verschlechterung?
3. Wann wird der dringend notwendige Viertelstundentakt auf der Linie S3 eingeführt?